

## Un premier conseil municipal de jeunes formé



De gauche à droite : Timotey Aznag, Léane Blambert, Prune Desmaris, Clément Ménétré, Nicolas Nantas, Lilian Pradelles, Emma Rechon-Reguet, Yanis Sadoux, Charles Schiavon, Maxime Yagiz et Chloé Montoux (absente, excusée) forme le premier conseil municipal de jeunes de la commune.

Convaincue que les jeunes sont un atout et une richesse pour une commune de par leurs idées et leur énergie à communiquer, Eve Buevoz, maire de la commune, souhaitait depuis longtemps créer un conseil municipal des jeunes (CMJ). C'est désormais chose faite. Samedi, 11 jeunes, âgés de 10 à 17 ans, tous candidats volontaires, ont été investis à leurs postes de conseillers pour une période de deux ans. À l'image du conseil municipal adulte, le CMJ se réunira en séance plé-

nière trois fois par an, ses membres participant à plusieurs séances de travail au sein de deux commissions.

« Souhaitant que ce CMJ fonctionne grâce au concours de personnes extérieures au conseil municipal, cinq adultes aux professions diverses encadreront ces jeunes » précise Eve Buevoz, « En fonction de leurs disponibilités, ces parrains accompagneront les jeunes conseillers pendant tout leur mandat ».

Thierry FERRACHAT

## Pour la commune, place aux jeunes !

### FRÉTERIVE

La petite commune de Fréterive vient d'investir 11 conseillers municipaux jeunes. « C'est un moment important et un événement fort pour la commune puisque ce 29 septembre se met en place le 1er conseil municipal jeunes de Fréterive » précise Eve Buevos, la maire. Pour mémoire le 1er conseil municipal enfants en France (en Alsace plus précisément) date de 1979. « Cette investiture, cela fait un moment que je l'attendais, c'est une vraie volonté politique d'associer les jeunes à la vie de la commune, parce que je suis convaincue que les jeunes sont un atout, une richesse pour une commune. Ils ont des idées, de l'énergie

commune, à s'éduquer à la citoyenneté... Notre CMJ aura une particularité. Je souhaitais qu'il fonctionne grâce au concours de personnes extérieures au conseil municipal, des adultes, des parents jeunes et dynamiques, issus de professions variées... Ils seront les parrains des conseillers jeunes ». Et la maire de conclure : « Fréterive est une petite commune certes, mais commune active, dynamique, et notre conseil municipal jeunes va donner des idées aux communes voisines ».

### Fréterive déjà très impliquée pour sa jeunesse et vice-versa

Depuis leur investiture en 2014, les élus Fréterivots ont engagé de nombreuses actions en faveur de la jeunesse. « Il y a d'abord eu les TAP, puis des animations sportives ou culturelles



inauguration du CMJ le 29 septembre

apprécié d'être sollicités. Et ils ont plein d'idées. « Pour quelques-unes, ça sera l'occasion de mettre en œuvre des actions et des projets ». Sandrina, directrice de l'accueil périscolaire, a

### Les 11 Conseillers Jeunes

Timotey Aznag, Léane Blambert, Prune Desmaris, Clément Ménétré, Chloé Montoux, Nicolas Nantas, Lilian Pradelles, Emma Rechon Reguet, Yanis Sadoux, Charles Schiavon et Maxime Yagiz

### Les 5 parrains

Stéphanie, responsable des services de la mairie depuis 2007. Jean-Jacques, instituteur. « Un lien avec l'école se mettra en place doucement nous verrons comment échanger, monter des projets ». Sandrina, directrice de l'accueil périscolaire.